
O Apóstolo da Saúde
Sobre o Dr. Fauci e as formações Jesuítas

#Fauci   #COVID   #Catholic   

As escolas católicas são geralmente formativas para a vida. A ordem dos Jesuítas, em particular, é
conhecida pelos seus esforços incansáveis e mundiais na formação de rapazes e, mais recentemente, de
mulheres. Por exemplo, na China, onde o jesuíta italiano Matteo Ricci deixou sua marca como
missionário a partir de 1582.

Uma figura apostólica jesuíta mais moderna é o Dr. Anthony Fauci, o conhecido, senão famoso, chefe
do Instituto Nacional de Alergia e Doenças Infecciosas dos Estados Unidos (NIAID). Fauci dirigiu e
orientou questões-chave de saúde para toda a nação dos EUA desde 1984, também no Instituto Nacional
de Saúde, o NIH. Embora Fauci tenha sido convidado várias vezes para assumir o cargo de Diretor lá,
ele sempre ficou na segunda fila e focou seu trabalho como chefe do NIAID. Tudo isso não impede o
Dr. Fauci de ser o funcionário mais bem pago do governo dos Estados Unidos, seu salário é atualmente
em torno de US $440.000, cerca de US $40.000 a mais do que o do presidente dos Estados Unidos.

O quanto o Dr. Fauci valoriza sua educação católica primeiro na Jesuit Regis High School e depois no
Jesuit College of The Holy Cross em Worchester, Massachusetts, é algo que ele repetidamente transmite
ao mundo:

  
 

  Então, a ideia de serviço era algo que estava enraizado em mim. Quando fui para a Regis High School,
o que foi uma experiência espetacular para mim, não foi apenas para cultivar aquele espírito
fundamental de serviço para os outros, mas proporcionou para mim algo que tem sido uma grande
força na qual confiei em tudo. que eu fiz. Esse é o rigor intelectual, a honestidade, o poder, e uso isso
com frequência quando converso com os alunos, que aprendi o que chamo de precisão de pensamento
na economia de expressão. Em outras palavras, saiba exatamente do que você está falando, saiba qual
é a pergunta quando alguém te faz, conheça seu público e dê tudo o que você vai falar de uma forma
que seja muito econômica em palavras. Costuma-se dizer que quanto mais você leva para explicar
algo, menos você entende.

(Dr. Anthony Fauci)  
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No entanto, uma primeira contradição de valores imposta por Fauci, como honestidade e força
intelectual, aconteceu logo após o surto do Coronavirus em fevereiro de 2020, quando o médico 
explicou em 8 de março de 2020 a seus compatriotas americanos que, citando: "Agora em os EUA, não
devemos andar por aí com máscaras [faciais], não há razão para andar por aí com máscaras. Se você
estiver no meio de um surto, usar uma máscara pode fazer você se sentir melhor, pode bloquear um gota,
mas não está fornecendo a proteção perfeita que você pensa que é".

Apenas um mês após essa declaração honesta, o Dr. Fauci mencionoude uma forma um tanto intelectual
fraca em 2 de abril de 2020 que "quando chegarmos à situação em que teremos máscaras suficientes
[disponíveis], acredito que haverá algumas considerações muito sérias sobre o alargamento desta
recomendação de uso de máscaras. Ainda não chegamos lá, mas estamos perto de levar isso em
consideração ". Um dia depois, os Centros de Controle e Prevenção de Doenças (CDC) recomendam que
os americanos usem um pano ou tecido para cobrir o rosto e, em uma economia de pensamento precisa
de expressão, o próprio Dr. Fauci afirma em 12 de maio de 2020 que "algum tipo de cobertura facial
semelhante a uma máscara, acho que por enquanto pode ser uma parte muito regular de como evitamos a
propagação da infecção ... o que me dá algum tipo de conforto que as pessoas estão levando isso muito a
sério.

Do lado de fora e ao contrário de sua formação educacional jesuíta, parece que o Dr. Fauci não estava
muito certo o tempo todo sobre o mandato da máscara facial.

Em 28 de julho de 2020, o Dr. Fauci sugere fortemente e está convencido de "alguns princípios
fundamentais, estou me referindo a eles como os fundamentos, eles não são ciência de foguetes. Se você
fizer essas coisas: máscaras, sem multidões, distância física, higiene pessoal, sem dúvida você vai
conseguir dar a volta por cima [do vírus], mas simples assim (!)", nem mesmo mencionando levemente
as vacinas como uma necessidade para um combate sério ao Coronavírus.

Em 16 de novembro de 2020, o Dr. Fauci anuncia que "duas vacinas estão prontas para serem usadas e
bastante eficazes", em 28 de janeiro de 2021, ele afirmou que tomar vacinas não significa que você tem
um passe livre para viajar". Em 25 de fevereiro de 2021, o apóstolo da saúde disse à imprensa que a
aprovação do FDA da "vacina Johnson & Johnson não passa de boas notícias", apenas para mudar
alguns meses depois, em abril de 2021, ao declarar "queremos resolver os problemas com a vacina
Johnson & Johnson o quanto antes ”, após a suspensão dessa vacina em vários países do mundo após
causar sérios problemas de saúde.

Parece que o rigor intelectual do Dr. Fauci também gerou algumas rachaduras na argamassa com relação
à eficácia da vacina.

No início de 2021, uma solicitação da Lei de Liberdade de Informação (FOIA) por alguns dos principais
veículos de notícias dos EUA trazer à luz as trocas de e-mail do Dr. Fauci de janeiro a junho de 2020.
Em maio de 2021, o Dr. Fauci é chamado para o Comitê de Saúde, Educação, Trabalho e Pensões do
Senado dos Estados Unidos para discutir com o senador Rand Paul o envolvimento do NIAID na
chamada pesquisa de 'ganho de função' no Instituto de Virologia de Wuhan, onde, de acordo com para os
denunciantes, um vírus de morcego foi modificado para ganhar funcionalidade a fim de causar danos
não apenas aos animais, mas também aos humanos. O Dr. Fauci afirmou várias vezes durante a
acalorada conversa que nem o NIAID nem o NIH teriam financiado qualquer trabalho desse tipo no
Instituto de Virologia de Wuhan:
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Trocas de e-mail adicionais obtidas pelo Judicial Watch entre o Dr. Fauci e seu vice Hugh Auchincloss
no NIAID de fevereiro de 2020, no entanto, provam que ele conhecia bem esse trabalho de 'ganho de
função' no Instituto de Virologia de Wuhan. Ainda mais, os e-mails mostram que o NIAID do Dr. Fauci
havia financiado diretamente a EcoHealth Alliance, com sede na cidade de Nova York, uma organização
de saúde sem fins lucrativos. A EcoHealth recebeu um total de $ 3,75 milhões de dólares do contribuinte
dos Estados Unidos entre 2014 e 2019 para estudos "Compreendendo o risco do Coronavírus de
morcego", parte dos quais foram conduzidos no Laboratório de Wuhan. Cerca de US $ 750.000 desses
US $ 3,75 milhões vieram do NIAID do Dr. Fauci, outros US $ 750.000 já foram alocados para serem
concedidos adicionalmente do NIAID à EcoHealth.

Já em janeiro de 2018, Dr. Fauci declarou-se em uma reunião do Conselho Consultivo do NIAID que
uma proibição geral da chamada pesquisa de 'ganho de função' foi suspensa e que o NIH participaria no
fornecimento de uma estrutura para tal trabalho a partir de agora:

Estranho também que o Dr. Fauci fez um discurso na Universidade de Georgetown em 11 de janeiro de
2017, exatamente 9 dias antes da posse oficial do presidente dos EUA Donald Trump e apenas 5 dias
após os ex-chefes de inteligência Comey, Clapper, Brennan, Rogers se encontrarem com o recém eleito
presidente da Trump Tower. O Dr. Fauci declarou o seguinte na Universidade de Georgetown:
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  Não há dúvida de que haverá um desafio para o próximo governo [dos EUA] na área de doenças
infecciosas, ambas doenças infecciosas crônicas no sentido de doenças já em curso, e certamente
temos uma grande carga disso. Mas também haverá um surto surpresa.

(Dr. Anthony Fauci da Universidade de Georgetown em 11 de janeiro de 2017)  

No início de 2024, o Dr. Fauci testemunhou perante a Comissão de Supervisão e Responsabilização dos
EUA, de uma forma bastante alzheimerista, 39 vezes que, cito, “não me recordo”; isto também em
resposta à pergunta sobre se tinha falado com o novo presidente dos EUA antes da tomada de posse de
2017:

Não me lembro. Apareceu de repente. Não me lembro, por exemplo, de uma discussão sobre se deveria
ser 5 ou 6 [pés de regra de distanciamento] ou qualquer outra coisa.... decisão empírica que não foi
baseada em dados ou mesmo em dados que poderiam ser obtidos. Mas estou a pensar muito enquanto
falo convosco... Não me lembro de uma discussão... Apareceu simplesmente que a distância seria de
2,5 metros... Ainda acho que isso está no ar. Quero dizer, sou muito sensível às crianças. Tenho filhos e
tenho netos. Por isso, não quero que nada lhes faça mal. Mas penso que houve uma discussão
contraditória sobre o impacto negativo na fala e na formação dos ossos da face e isso, penso eu, foi
desmascarado muito facilmente.

Dr. Fauci em testemunho de 9 de janeiro de 2024 no Comité de Supervisão e Responsabilidade dos
EUA  

Parece que o Dr. Fauci também não sabia muito sobre a audição de seu público. Muito confuso também,
ou, nas próprias palavras do Dr. Anthony Fauci acima mencionadas a respeito de sua educação jesuíta:

  Costuma-se dizer que quanto mais você leva para explicar algo, menos você entende.
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